

Relación con los clientes.

En nuestras oficinas contarán con una asistencia personal y call-center que atenderá cualquier duda a las personas interesadas.

También podrán contactarnos a través de nuestra web donde tendremos un apartado en el que se podrán hacer preguntas, además de que podrán ponerse en contacto a través de las redes sociales con las que contaremos.

Todas las dudas que os vayan surgiendo serán solucionadas y lo antes posible tendréis respuesta a cada pregunta que se os presente.

Gran agradecimiento tanto a la gente que a través de las pantallas prestan su solidaridad donando, tanto a la gente que quiera unirse, aportar y apoyar.

Si algunas personas quieren ayudar aportando otros materiales o haciendo visitas a los niños, podrán asistir sin ningún tipo de problema siempre y cuando que la situación que nos está tocando vivir no siga creciendo.